

Wintersportwoche 5abef 18.-23.12.2012 Hintermoos

Leiter: Mag. Daniel Harrer

Lehrer: Mag. Lisbeth Horvath, Mag. Reinhard Rottensteiner, Mag. Petra Grabner, Mag. Franz Dopona, Mag. Jürgen Scherf, Mag. UP Karin Kienreich

Zum ersten Mal fand in Hintermoos (Hochkönig) eine Wintersportwoche statt. Wir starteten am Sonntag mit etwa 20 cm Schnee und fuhren am Freitag

bei über einem Meter Schnee ab. Dementsprechend waren wir die ganze Woche im Tiefschneegelände unterwegs. Egal ob auf Schi, Snowboard oder

Langlauf (Schneeschuhe), alle genossen die Tage im Winterreich. Durch die staatliche Schneesportlehrerin Mag. Karin Kienreich wurden die Anfänger

Snowboard schnell an die Fortgeschrittenen herangeführt und so konnten alle die Schneerallye mit Lunchpaket nach Mühlbach/Dienten mitmachen.

Im Quartier nützten wir die Infrastruktur von 3-fach Halle, Kraftraum, Kardioraum bis zum Tischtennisraum Tag und Nacht (Abend). Ein Nacht-Rodelabend auf

dem Ifen mit einer Stunde Anmarsch und anschließendem Traktortransport war der Höhepunkt der Woche. Die klassische Abschlußdisco am Donnerstag rundete

das Programm ab.



[Fotos >](#)